
 

 

 

 
 

PROCÈS-VERBAL 
DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE DU MARAIS 
No de la résolution ou 
annotation 

 

Le 8 février 2022 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
RO Raïmi Osseni, parent 
JH Julie Hudon, parent 
NA Nicole Atchessi, parent 
AP Andréna Pierre, parent  
CP Christian Perreault, parent 
HC Habibatou Coulibaly, parent 
 
KB Kim Bryson, agente de bureau 
MCC Marie-Claude Cayen, enseignante 
AB Annie Bilodeau, enseignante 
JL Jérôme Lussier, enseignant 
CC Caroline Charest, enseignante 
VL Valérie Legault, technicienne en service de garde (SDG) 
 
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT : 
ID Idrissa Doumbia, représentant de la communauté 
AR Alessandra Rossi Ricci, représentant du comité EHDAA 
LD Lynne Duval, directrice 
CP Claudia Poulin, secrétaire 
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1. PRÉLIMINAIRES 

 1.1  MOT DE LA BIENVENUE, PRÉSENCE ET OUVERTURE DE LA SÉANCE  
La rencontre débute via Teams à 18 h 33. 

 
 1.2  VÉRIFICATION DU QUORUM 

Le quorum est constaté. 
 

 1.3  LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
Il est proposé par Caroline Charest et appuyé par Andréna Pierre 
d’adopter l’ordre du jour de la séance avec l’ajout du point 2.10 pour 
la sortie éducative des élèves de 6e année. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 1.4  ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 10 NOVEMBRE 

2021 
Il est proposé par Valérie Legault et appuyé par Jérôme Lussier 
d’adopter le procès-verbal en apportant les quelques corrections 
grammaticales indiquées. 
 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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 1.5  SUIVIS DU PROCÈS-VERBAL DU 14 DÉCEMBRE 2021 
Il est proposé par Jérôme Lussier et appuyé par Andréna Pierre 
d’approuver le procès-verbal du 14 décembre en apportant deux 
modifications au point 4.2. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

 1.6  PÉRIODE D’INTERVENTION DU PUBLIC ET CORRESPONDANCE 
Il n’y a pas de correspondance ou d’intervention du public. 
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2. DOSSIERS 
 2.1  GRILLE MATIÈRE 22-23 

Caroline Charest aimerait souligner une correction à apporter à la 
colonne du premier cycle : savoir communiquer 2e étape et organiser 
son travail 3e étape. 
 
Julie Hudon soulève également la correction pour la colonne (art) 
pour chaque niveau. 

 
Il est proposé par Nicole Atchessi et secondé par Christian Perreault 
d’approuver la grille matière. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

 2.2  DEMANDES DE SOUTIEN FINANCIER AU CÉ (2E, 3E ET TES) 
Il est proposé par Jérôme Lussier et secondé par Christian Perreault 
d’approuver les demandes de soutien financier tel que présentées 
par Lynne Duval. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 2.3  ACHAT DE CRÈME GLACÉE OPP (ST-VALENTIN) 

L’approbation a déjà eu lieu au cours d’une rencontre précédente du 
CÉ. 
 

 2.4  PARASCOLAIRE BLOC 2 
Lynne Duval propose à Jérôme Lussier de prioriser les élèves qui 
n’ont pas eu la chance de s’inscrire au premier bloc. 
 
Julie Hudon propose de donner un délai d’une semaine pour 
l’inscription. 
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Alessandra Rossi Ricci propose de substituer le cours de danse 
jazz par un cours de danse hip hop.  
 
Valérie Legault propose que les éducatrices fassent de l’activité 
dirigée dehors avec les élèves qui ont besoin de dépenser de 
l’énergie, pour les aider à bouger durant l’heure du dîner. 
 
Il est proposé par Habibatou Coulibaly et secondé par Andréna 
Pierre d’approuver les activités parascolaires en tenant compte des 
ajustements demandés par le CÉ. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 2.5  PHOTOS DES FINISSANTS 14 AVRIL 
Lynne informe le CÉ au sujet de la date de cette activité. 
 

 2.6  APPLICATION HOPHOP 
Lynne informe le CÉ que Raïmi Osseni devra rédiger une lettre pour 
informer les parents du résultat des délibérations du CÉ.  

 
 2.7  PRIX DU BÉNÉVOLE ET PRIX BRAVO 

Lynne Duval indique que l’école a des propositions pour les deux prix 
du CSSPO : Mme Jacinthe Leblanc pour le prix du bénévole et le 
Service de garde pour le prix Bravo. Lynne Duval et Raïmi Osseni 
veilleront à la préparation des soumissions pour ces prix. 

 
 2.8  CARNAVAL 

 Lynne Duval informe le CÉ que le carnaval aura lieu le 17 février 
prochain, un chocolat chaud sera remis aux élèves par les membres 
de l’OPP. Une option est prévue pour les élèves qui sont allergiques 
au lactose. L’OPP demande aux parents de donner une tasse aux 
enfants. 
 

 2.9  Sortie éducative 6e année 
Les élèves de 6e année iront au cinéma  
Le film choisi pour l’occasion est: Le chien et le loup. 
 
Il est proposé par Christian Perreault et secondé par Nicole Atchessi 
d’approuver la sortie éducative des élèves de 6e année. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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3. MOT DE LA DIRECTION 
Lynne Duval fait état des points suivants : 

• Mesures sanitaires, heures du SDG, et vaccination des 5 à 11 ans 
• Analyse des résultats et réorganisation des services EHDAA/ Tutorat 

rencontre de PI 
• Inscriptions préscolaire, réinscription Mozaïk, demandes de choix 

d’école 
• Bulletin, analyse des résultats, services EHDAA (structure 

d’accompagnement) 
• Lancement de la semaine de la persévérance scolaire 

• Conférence aux parents virtuelles, Éducation à la sexualité 
• ESTIME, planification de séquences en écriture 
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4. MOT DES REPRÉSENTANTS  
4.1 . MOT DES REPRÉSENTANTS DE LA COMMUNAUTÉ (M. IDRISSA 

DOUMBIA) 
Idrissa Doumbia mentionne qu’il y aura des activités de plein air 
organisées en collaboration avec les Relais Plein Air ou le Manoir des 
Trembles (par ex., ski de fond, patin, randonnée en raquettes). Il 
enverra les détails à l’école. Nous pourrons par la suite diffuser 
l’information à notre clientèle. 
 
Lynne Duval aimerait qu’il y ait une activité en lien avec le mois de 
l’histoire des Noirs. Mme Marie-Éveline Bélinga sera invitée le 27 
février à 15h30 à lire un conte africain. 
 

4.2 MOT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS CSSPO (MME 
HABIBATOU) 

• Le comité de parent a eu sa réunion le 23 janvier dernier.  
• La nouvelle école secondaire 041 ouvrira ses portes en 

septembre 2022, les travaux avancent bien. 
• Covid-19, les écoles, ne peuvent plus tenir de statistiques des 

cas positifs. 
• Difficulté depuis janvier avec plusieurs circuits d’autobus. 
• Deuxième dose de vaccination dans les écoles. 
• L’installation des appareils de C02 a débuté dans toutes les 

locaux d’enseignement. 
• L’école 036 a ouvert ces portes au mois de janvier. 

 
Il est proposé par Christian Perreault de prolonger la rencontre de 
15 minutes. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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4.3 MOT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ EHDAA DE LA CSSPO (MME 
ROSSI RICCI) 

• Conférence gratuite pour les parents et le personnel intéressé. 
• Prix Rachel Patry 
• Difficulté à faire porter le masque dans les classes 

spécialisées. 
 

4.4 MOT DU REPRÉSENTANT DE L’OPP (MADAME ANDRÉNA) 
• Le bingo annuel à eu lieu au mois de décembre et a été un 

succès. Cette année, Madame Mylène Deneault a passé le 
flambeau à Madame Jacinthe Leblanc qui était très 
enthousiaste de relever ce défi! L’école a remercié les 
commanditaires pour leur générosité via l’info-parents. 

• C’est la semaine de la reconnaissance des enseignants. Mme 
Kristen a coordonné les activités. Une belle organisation a été 
préparée par les membres de l’OPP ainsi que plusieurs parents 
bénévoles et ç’a été un franc succès. 

• Le 14 février : crème glacée pour tous les élèves. 
• Pizza : la pizza a recommencé depuis le 13 janvier. Mme 

Mylène et Mme Jacinthe coordonnent cette activité. 
• L’OPP propose que les dîners pizza annulés les 23 décembre 

2021 et 13 janvier 2022 soient reportés aux 24 février et  16 
juin. 

 
Il est proposé par Valérie Legault et secondé par Jérôme Lussier de reporter 
les dîners pizzas à ces deux dates. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
Raïmi Osseni propose une prolongation de 15 minutes 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

4.5 MOT DU PERSONNEL ENSEIGNANT 
Jérôme Lussier mentionne que les cours d’éducation physique avait 
besoin de stabilité avec l’absence de Marie St-Amand, il est très 
heureux d’avoir enfin quelqu’un pour remplacer Marie. 
 
Le carnaval arrive à grand pas et il est très attendu des élèves. 

 
4.6 MOT DE LA REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE (MME VALÉRIE) 

Le fonctionnement du service de garde va de bon train. 
Elle tient à remercier les parents du service de garde puisque les 
parents ont été très collaborateurs avec le changement d’heure du 
service de garde. Bonne équipe de travail. 
 



 

 

 

 
 

PROCÈS-VERBAL 
DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE DU MARAIS 

 
 
 
 
CE026.21-22.51 
 
 

4.7 MOT DU PERSONNEL DU SOUTIEN (MME KIM) 
Sans objet 
 

Il est proposé par Raïmi Osseni de prolonger de 15 minutes. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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5.  FONCTIONNEMENT 
 

5.1 BUDGET FONCTIONNEMENT DU CÉ 
Il est proposé par Christian Perreault et secondé par Habibatou 
Coulibaly d’approuver le budget de fonctionnement. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 

5.2 FONDS À DESTINATIONS SPÉCIALES (PRIORITÉS DU CÉ)  
Répartition des prévisions pour l’année 21-22 
 
Il est proposé par Christian Perreault et secondé par Andréna Pierre 
d’approuver le fonds à destinations spéciales tel que présenté. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 
 
 

6. VARIA 
Sans objet 

 

7. CORRESPONDANCE 
Sans objet 
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8. LEVÉE DE LA SÉANCE 
 

Raïmi Osseni propose la levée de l’assemblée.  
La rencontre se termine à 21 h 21. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

  
_______________________                          _______________________ 
Raïmi Osseni, président                                 Lynne Duval, directrice 

 



 


